
Present Simple

Простое настоящее время



Образование Pr. Simple

■ I, We, You, They + verb
■ Личное местоимение + глагол 

■ Пр.: I live in city
■ She, He, It + verb +s
■ Местоимение 3-го лица + гл. + к гл. добавляется 

окончание «S»

■ Пр.: He lives in city



Местоимения
■ I –я
■ We – мы
■ You – ты, вы
■ They - они
■ She - она
■ He - он
■ It – оно

■ This /These
■ Этот/Эти
■ Пр.: I want this thing
■ I want these things
■ That/Those
■ Тот/Те
■ I have that car
■ I have those cars



Примеры

■ I want it
■ She wants it
■ They speak English
■ He speak English
■ I say it 
■ She says it
■ It looks very well



Притяжательные местоимения 
■ I – my
■ (Я –мой)
■ We – our
■ (Мы - наш)
■ You – your 
■ (Ты – твой)
■ They – their
■ (Они – их)
■ He-his
■ (Он – его)
■ She –her
■ (Она- ее)
■ It – its 
■ (Этот – этого)
■ (its – можно употребить, как «ее», «его», но по 

отношению к не одушевленному предмету) .

■ Пр.:
■ 1. My friend think so
■   My friend think the same.
■ Мой друг думает так.
■ Мой друг думает так же.
■ 2. Our boss knows it.
■ Наш босс знает это.
■ 3. All your ideas seem interesting.
■ Все твои идеи кажется интересными.
■ 4. Their offer seems interesting.
■ Их предложение кажется интересным.
■ 5. His ideas seem very interesting.
■ Его идеи кажутся интересными.
■ 6. Her words seem strange.
■ Ее слова кажутся интересными.
■ 7. This is a big company. I see its 

success. 
■ Это большая компания. Я вижу ее успех.



Внимание!

■ Если перед существительным стоит 
указательное (this, that) или 
притяжательное местоимение, то 
артикль a/an не ставится!

■ Пр.: I want a dress.
■ I want this dress.



Спасибо за внимание!

Задание к данной теоретической части 
будут в презентации : 

«Урок 1. Практика.»


